

Personel Polsek Pagelaran Laksanakan Patroli Someah, Monitoring Nobar Sepak Bola

Cianjur - CIANJUR.DEMOKRAT.CO.ID

Jun 1, 2024 - 00:48



Polres Cianjur Polda Jabar * - Pada hari Jumat, 31 Mei 2024, Personel Polsek Pagelaran Polres Cianjur yang terdiri dari Aiptu Asep Hendra, Bripka Nanda A. S.H., dan Bripda Rendy melaksanakan kegiatan Patroli Someah. Patroli kali ini difokuskan untuk monitoring kegiatan masyarakat yang sedang menggelar nonton bareng (nobar) pertandingan sepak bola di beberapa titik di wilayah hukum Polsek Pagelaran.

Kegiatan patroli ini bertujuan untuk memastikan keamanan dan ketertiban selama acara nobar berlangsung. Personel Polsek Pagelaran berkeliling ke beberapa lokasi nobar, berinteraksi dengan warga, dan memberikan himbauan terkait pentingnya menjaga ketertiban dan keamanan bersama. Warga yang sedang menikmati pertandingan sepak bola menyambut baik kehadiran petugas, yang membuat suasana menjadi lebih kondusif.

Kapolsek Pagelaran menjelaskan bahwa kegiatan patroli ini merupakan bagian dari upaya preventif untuk mengantisipasi gangguan kamtibmas. "Dengan adanya patroli seperti ini, kami berharap dapat mencegah terjadinya gangguan keamanan dan ketertiban selama masyarakat menikmati acara nobar. Kami juga ingin memastikan bahwa acara berjalan dengan aman dan tertib," ujar Kapolsek Pagelaran.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Pagelaran, menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan patroli ini. "Saya sangat mengapresiasi langkah yang diambil oleh Polsek Pagelaran dalam memastikan keamanan selama acara nobar. Ini menunjukkan komitmen kami dalam memberikan rasa aman kepada masyarakat. Saya juga mengucapkan terima kasih kepada warga yang telah bekerja sama dengan baik dan tetap menjaga ketertiban," kata Kapolres Cianjur.

Kegiatan Patroli Someah yang dilaksanakan oleh Polsek Pagelaran ini diharapkan dapat terus meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kamtibmas. Dengan kerjasama antara polisi dan masyarakat, diharapkan suasana kondusif dapat terus terjaga, khususnya selama acara-acara yang melibatkan banyak orang seperti nobar pertandingan sepak bola.